



RAPFLEKTION

EIN HERZ FÜR LÖWEN

Heutzutage juckt es fast keinen mehr, wenn ein gerade mal Zehnjähriger sexistische oder diskriminierende Texte in einem Rapsong rezitiert. Das städtische Projekt Löwenhertz hat sich deshalb zur Aufgabe gemacht, junge Musiker zu fördern und den Begriff „Respekt“ rapspezifisch zu diskutieren. 2007 entstand so das Pilotprojekt Rapflection, das Nachwuchsrapern die einmalige Chance ermöglichte, eine eigene CD aufzunehmen. Heute, ein Jahr später, feiert Rapflection sein Comeback: 13 Jugendliche zwischen 13 und 17 Jahren haben in einem Workshop zusammen mit dem bekannten Braunschweiger Rapper Carlos gelernt zu rappen. Vom Denken zum Schreiben, vom Schreiben zum Rappen und vom Rappen ins städtische Tonstudio Löwenhertz entstand so eine neue Platte, die auf dem CD-Releasekonzert erstmalig vorgestellt wird. Für die Teilnehmer geht damit ein großer Traum in Erfüllung!

Backstage Magazin 11/2008